
Ⅰ．市民協同エリア・市民ホールの使い方について

意見概要 市の考え方

意見１
　各種グループの集まりや、講演会、セミナー
などが行える会議室が欲しい

　各種集まり、講演会、セミナーなどに使用が
可能となるように整備します。

意見２
　音楽、ダンスパーティー、伝統芸能、映像の
上映など出来るイベントスペースが欲しい

　遮音壁等の設置は検討していないため、通
常開庁時における大きな音の発生は難しいも
のと考えます。

意見３
　写真や絵画、児童や市民団体の作品が発
表ができる展示スペースが欲しい（搬入経路
にも配慮して欲しい）

　展示スペースとしても利用が可能であること
を考慮した整備を行います。

意見４
　飲食可能でお酒も飲めるような休憩スペー
スが欲しい

　使用ルールやマニュアルについては今後
の検討課題とします。

意見５
　情報コーナーは情報公開室を併設て欲し
い。交流の場としても使用できるようにして欲
しい

　情報公開室は、公開請求者のプライバシーに配
慮して別途配置とします。情報コーナーは、オー
プンな情報開示、取得を目的とした場とします。

意見１ 　夜間利用を可能にして欲しい
　ある程度の夜間利用は想定していますが、
使用ルールやマニュアルについては今後の
検討課題とします。

意見２
　簡単に予約でき、分かり易い利用方法にし
て欲しい

　使用ルールやマニュアルについては今後
の検討課題とします。

意見３
　利用料を無料にして欲しい。利用料を有料
にして欲しい

　使用ルールやマニュアルについては今後
の検討課題とします。

意見４
　運営方法は利用団体などの意見を聞いて
決めて欲しい

　団体全てを把握しておらず、把握団体のみ
の意見を聞くことは考え方が偏向する恐れも
あるため適当ではないと考えます。

意見１
　コインロッカーや救急設備、意見箱などを設
置して欲しい

　ＡＥＤ及び意見箱については設置する予定
です。

意見２
　机や椅子、可動式間仕切り、収納棚などを
設置して欲しい

　備品については、一定程度配置する予定
ですが、種類や量については今後の検討課
題とします。

意見３
　イベントに対応できるステージ、音響・映像
設備、楽屋、ピアノ、緞帳などを設置して欲し
い

　備品については、一定程度配置する予定です
が、種類や量については今後の検討課題としま
す。ただし、楽屋、ピアノ、緞帳は設置しない方向
です。

意見４
　展示用パネルやピクチャーレール、スポット
ライトなどを設置して欲しい

　備品、設備については、一定程度配置、整
備する予定ですが、種類や量については今
後の検討課題とします。

意見５ 　軽食や飲み物を購入できる設備が欲しい
　近接した部分にコンビニエンスストア、カ
フェといった物販スペースを配置しています。

意見６
　子育て世代にも利用しやすい仕様、安全性
に配慮にして欲しい

　ユニバーサルデザインを方針とした整備を
行います。
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テーマNo.

（１）利用方法

（２）運営方法

（３）必要設備

1



意見概要 市の考え方

意見１
　既存の緑を保存、市の花・木を植えこみ公
園や集合場所などで利用できる場所にして
欲しい

　樹木やベンチを効果的に配置し、休憩や待
ち合わせの場としても利用が可能となるように
整備します。

意見２
　臨時の駐車場やキッチンカーなどの用途で
利用できる形態にして欲しい

　既存樹木を残す方向のため車両の進入は
難しいと考えます。

意見１
　フリーマｰケットやイベントなど多目的に利
用できる場所にして欲しい（但し、調理等は
禁止としたい）

　多用途の利用に配慮した整備を行います
が、利用ルールなどは今後の検討課題としま
す。

意見２
　駐車場としても兼用できる形態・仕様（樹木
を少なくする等）にして欲しい

　多用途の利用に配慮した整備を行います。

意見３
　災害対応が可能な倉庫や設備を設置して
欲しい

　敷地内に災害対策資機材用の簡易な防災
備蓄倉庫を設置します。

意見４
　屋根付きのステージやテラスへ上がるエレ
ベーターを設けて欲しい。多目的スペースへ
の出入にも配慮して欲しい

　屋根に代わる庇程度の設置を考えています。エ
レベーターは建物内設備の利用を想定し、しみん
広場と多目的スペースの相互利用に配慮し整備し
ます。

意見１
　案内板や自転車置き場、屋根、屋外トイレ、
手洗い場を設置して欲しい

　自転車置き場は福祉センター側に既存配置され
ています。その他設備については、閉庁時におい
ても利用しやすいことに配慮した整備を行います。

意見２ 　既存利用のままでよい 　既存の形態を基本とした、計画とします。

意見３ 　車止めを設置し車の通行を禁止して欲しい

　福祉センターや保健センター利用者の車寄せに
配慮する必要もあるため、完全に車の進入を遮断
することは難しいと考えますが、安全の確保に十
分配慮します。

意見１ 　手摺を設置し植物の展示スペースが欲しい
　手摺を含め安全の確保に十分配慮し整備
します。植物の展示については今後の検討
課題とします。

意見２ 　３階以上のテラスは必要ない 　テラスは２階のみに変更します。

意見３ 　雨風を防ぐ囲いや、室内にして欲しい
　隣接するラウンジを屋内空間として利用し、
テラスは開放的な屋外空間として考えていま
す。

意見１
　ATMやポスト、タクシー乗り場、外灯、ベン
チ、時計台、市の旗、門、掲示板等を設置し
て欲しい

　原則として既存の設備は再配置します。そ
の他使いやすさに配慮します。

意見２
　様々な活動の為にスペースを有効活用でき
るように駐車場の植栽はいらない

　環境に配慮し、駐車場と調和のとれた植栽
計画とします。

意見３ 　広場や駐車場の利用を有料化にする
　使用ルールについては今後の検討課題と
します。

Ⅱ．しみん広場・外部空間の使い方について

テーマNo.

（１）広場①
（まちかど広
場）

（２）広場②
（しみん広場）

（３）広場③
（すこやか広
場）

（４）テラス

（５）広場全体
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意見概要 市の考え方

意見１
　駐車場の有料化・エントランスまでの距離を
考慮し、車寄せの位置を再検討して欲しい。

　駐車場の使用ルールについては今後の検討課
題とします。車寄せの位置は、広場②（しみん広
場）の利用方法や人・車の導線を考慮し適切な場
所に設置します。

意見２
　福祉センターと市庁舎の間の通路に屋根が
欲しい。

　福祉センターや保健センターとの動線に配
慮し、屋根の設置を検討します。

意見１
　コンビニカフェ利用人員の想定を確認した
い。

　多くの方に利用されることを想定した整備と
します。
　（既存の食堂利用者は約１００人／日）

意見２
　図面のトイレ表記を分かり易いように修正し
て欲しい

　分かりやすい表記に修正します。

意見３
　コンビニカフェの運営者に就労支援事業所
等も候補に入れて欲しい

　運営者の応募条件等はこれから検討しま
す。

意見４
　書庫の容量を想定以上に確保した方が良
い。地下を有効に使用して書架を設けたらど
うか

　文書量の削減を目標に挙げつつ、必要な
容量を確保します。ただし、地下書庫を新設
することは考えていません。

意見５
　サーバーのセキュリティ対策を確実に行っ
た方が良い

　情報セキュリティーには万全を期します。

意見６
　会議室が少なく感じる。議会がないときは議
会ゾーンを使用可能にしてはどうか

　庁内検討を経て必要な数および面積を確保して
います。また、簡単な打ち合わせスペースを新設
します。さらに、議会ゾーンの活用も視野に入れて
います。

意見１ 　非常用発電設備を地上に設置してはどうか
　効率的な土地利用に加え、万が一敷地が
浸水した場合でも支障をきたさぬよう屋上設
置とします。

意見２ 　非常用発電設備を既存再利用してはどうか
　既存の非常用発電設備は耐用年数を経過
していることに加え、発電容量も少ないことか
ら、新設を考えています。

意見３
　災害対策機能を１階にも設置した方が良い
のではないか

　災害対策本部は、３階会議室の利用を想定して
いますが、発災時は、市庁舎全体が災害対策の
拠点として機能することを考えています。

意見４ 　Wifi設備を入れて欲しい 　導入する方向で検討します。

意見１
　実施設計が終了した時点で計画を公表して
欲しい

　庁舎整備に関する情報は、今後とも積極的
に開示、伝達していく考えです。

意見２
　工事費高騰を想定した財政計画として欲し
い

　将来財政負担も考慮しつつ、適切な負担と
財源の確保に努めます。

Ⅲ．全体計画について

テーマNo.

（３）環境配
慮・防災計
画・設備計画
について

（４）その他

（１）配置計画
について

（２）平面計画
について
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